

Octubre 20 de 2017

### LA UCEVA REPRESENTARÁ A LAS UNIVERSIDADES DEL SUROCCIDENTE COLOMBIANO EN LOS JUEGOS UNIVERSITARIOS NACIONALES



Este jueves 19 de octubre, viajaron al departamento de Boyacá los estudiantes ucevistas que tomarán parte de los XXVI Juegos Universitarios Nacionales Ascun 2017, que se iniciarán a partir de este domingo 22 de octubre con la competencia en algunas disciplinas. Los juegos se inauguran el lunes 23 de octubre y se extenderán hasta el próximo 3 de noviembre.

El señor Rector, Jairo Gutiérrez Obando, quien ha apoyado de manera decidida los procesos deportivos de la Uceva a través de los créditos de Bienestar Institucional, se mostró complacido con una delegación tan amplia que nos representará en este certamen nacional, en donde se competirá con nueve disciplinas deportivas que lograron clasificar en los juegos zonales, ganando el cupo en representación de las universidades del sur occidente colombiano con un total de 58 deportistas, en los que confía conseguirán resultados positivos y dejaran muy en alto el nombre de la institución.

Acompañaron en la despedida del contingente ucevista, el Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, Magíster Carlos Hernán Méndez D. y la Jefe de la oficina de Bienestar Institucional y Gestión Humana, Ana Rosa Martínez Burgos.

Las disciplinas presentes en los Juegos Universitarios Nacionales son las siguientes:

#### **Individuales**

Taekwondo, Judo, Tenis de Mesa, Atletismo, Karate Do, Levantamiento de Pesas, Natación

#### **Colectivos**

Fútbol masculino, Voleibol femenino

Las disciplinas ucevistas que entran en competencia a partir del domingo 22 de octubre son Fútbol, Voleibol, Atletismo y Taekwondo.

Éxitos para nuestros dignos representantes ucevistas, desde aquí toda la comunidad universitaria estará pendiente de los resultados, que sabemos serán los mejores en estas justas deportivas.